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こんなまちになったらいいな
～足利市の将来について～

第一中学校 の皆さんに聞きました

　今回ご紹介するのは第一中学校！
　土曜授業での地域ボランティア、生徒が創る行事「一中物語」等が
あり、生徒がモチベーション高く取り組みつつ、個性を尊重し合える
ような雰囲気の中で学んでいます。
　今回は前期生徒会・後期生徒会の９名の皆さんに「将来こんな
まちになったらいいな」という足利市への思いをお聞きしました。

ぎかいにとどけ
！

  わたしたちの
こえ

２年
久保さん

3年
塚原さん

学生でも気軽に行けるお店が増え、
活気的なまちになってほしいです！

3年
恩田さん

挨拶が出来れば、皆が仲良くなり
足利のまちが明るくなるからです。

「渡良瀬橋」の詞のような景色や自然を
大切にしていきたいからです。

3年
笠原さん

3年
小川さん

祖父母が買い物に行きたくても、
バス停が遠くて気軽に行けないからです。

２年
福地さん

子供が遊べる施設が
もう少し多い方が良いと思ったからです。

交通事故がなくなり、市民が安全に
運転できるまちにしたいからです。

1年
石花さん

3年
岩崎さん

eスポーツなど、新しい事に取り組み、
より良い社会を創りたいからです。

1年
鶴岡さん

道ばたや空き地によくごみが
落ちているからです。

足利のいい所をもっとみんなに
知ってもらいたいからです。
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表紙の題字は、市制100周年を記念して、当時の足利女子高校の生徒さんに揮ごういただいたものです。 12


